

# *Tributo 2025 consolida el ron Havana Club en Cuba y el mundo*

---

Image not found or type unknown



**Fue presentado Tributo 2025 el nuevo producto de la Colección Icónica de Havana Club.  
Foto: Omara García Mederos**

La Habana, 5 feb (RHC) Tributo 2025 el nuevo producto de la Colección Icónica de Havana Club que fue presentado hoy, consolida al reconocido ron en Cuba y el mundo, expresó Amed Álvarez Tejo, director de marketing y ventas de Havana Club Internacional SA (HCI).

En conferencia de prensa efectuada en el museo del Ron, en La Habana Vieja, Álvarez Tejo reafirmó que la marca se fortalece en su país de origen y este producto es un homenaje singular a las tradiciones del ron en la Isla, y una mezcla de modernidad, tradición e innovación.

Asbel Morales, maestro del ron cubano, explicó que en esta octava oportunidad Tributo 2025 fue meticulosamente añejado y acabado en barriles de Redbreast Single Pot Still Irish Whiskey, de la destilería Midleton de Cork, Irlanda y agradeció la oportunidad de una colaboración única que aúna la riqueza del ron cubano y la profundidad del whisky irlandés.

Salomé Alemán y Manuel Calderón, maestros que trabajan para la marca, estuvieron presentes en la presentación del más reciente producto salido de las bodegas de la ronera San José, en la provincia de Mayabeque, que al decir de Morales tuvo el añejamiento natural de Havana Club, favorecido por la humedad y las temperaturas únicas del clima cubano.

Christian Barré, director general de HCI, al dar a conocer el nuevo ron dijo que cuenta con una producción limitada de solo dos mil 967 botellas cuya presentación y diseño elegante está inspirado en la arquitectura de La Habana, considerado también un producto excepcional y de lujo, que refleja la cultura y la excelencia del ron en la mayor de las Antillas.

Elogió una vez más los saberes de los maestros del ron ligero cubano, inscritos como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) a quienes Tributo 2025 de la Colección Icónica, rinde homenaje.

Desde su creación en 2016, la Colección Tributo ha honrado el rico patrimonio y la cultura de Cuba, destacando el carácter único de las mejores y más añejas reservas de ron Havana Club.

La empresa mixta Havana Club International S.A. fue creada en noviembre de 1993 por la compañía cubana Cuba Ron S.A., responsable de la producción de ron, y el Grupo francés Pernod Ricard, con el objetivo de desarrollar la marca a escala internacional a través de la sólida red de distribución internacional de Pernod Ricard.

Está presente hoy en más de 125 países, excepto en Estados Unidos a donde tiene prohibida la comercialización debido a las medidas coercitivas unilaterales impuestas a Cuba por ese gobierno. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/375936-tributo-2025-consolida-el-ron-havana-club-en-cuba-y-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**